## 今回の地震について

【ご質問】(投稿日:2018年6月19日)

昨日大きな地震がありましたが、これを受けて今日以降の数日間休講とする可能性はありますか?まだこれから大きな揺れが来るのではないかと言われる中、生命を危険に晒して電車等で通学している人が多くいるというのが現状です。地震当日が設立記念日であったため対応が遅れてしまうというのは承知しています。しかし、可能な限り早く「休講とするか否か」を通知してほしいと思っています。対応に追われ多忙な時ではあると思いますが、早急な回答をよろしくお願いします。

【回答】(回答日:2018年6月20日)

(総務担当理事 森田正信、施設担当理事・副学長 佐藤直樹、学生担当理事・副学長 川添信介)

今回の地震による大学全体としての休講は予定しておりません。今後、余震の状況により大学全体として休講の決定をしたような場合には、速やかにホームページ及び KULASIS にて通知いたします。また、部局単位や授業単位で休講することもありえますので、部局のホームページ等もご確認願います。

なお交通機関の乱れ等による休講については以下 URL のページを参考にしてください。 http://www.z.k.kyoto-u.ac.jp/zenkyo/weather